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会議次第 

１ あいさつ 
２ 新任委員の紹介 
３ 職員の紹介 
４ 公民館及び運営協議会の概要について 
５ 議 題 
 （１）事業計画・予算等について 
 （２）公民館振興計画の改定について 
６ 報 告 

（１） これまでの事業結果と今後の事業について 
（２） 第３８回上鶴間地区体育祭について 

７ その他 
８ 閉 会 
 
 
 
 
 



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

会長（公民館長）から挨拶 

 

２ 新任委員の紹介 

  新たに委員になられた方から挨拶 

 

３ 職員の紹介 

  公民館職員の紹介と挨拶 

 

４ 公民館及び運営協議会の概要について 

  事務局から、公民館及び運営協議会の概要について説明を行った。 

 

５議 題 
  上石議長により、議事が進行された。 
（１）事業結果・予算等について 
   事務局から、本年度の公民館事業計画、公民館関係予算（令和５年度決算見込、

令和６年度予算）、運営協議会活動費補助金（令和５年度決算、令和６年度予算）、

令和６年度運営協議会等活動事業計画について一括して説明し、承認された。 
   ○人件費や紙の値段が上昇するなど経費はかかっているが、公民館事業の予算

（収入）はどのように確保しているのか。施設使用料などの収入は使えない

のか？ 
●公民館独自の収入というのはありません。予算は、生涯学習課で設定した

枠の中で措置されていますが、厳しい財政運営のもと、法令改正や特段の

事情がなければ、枠を超えて増額するのは難しい状況です。 
■父子参加型事業は、どの専門部で担当しているのか。父子が参加という今に

あった企画なので、良い事業になるよう取り組んでいただきたい。 
●この事業は専門部ではなく職員が担当しています。昨年度から始めた事業

で、今年度はまだ詳細は決めていませんが、国庫補助も得ているため、充

実した事業となるよう検討してまいります。 
○令和６年度公民館報印刷製本費が前年度より増額になった理由は？ 

●公民館報の発行部数を、各回１１，０００部から１１，５００部へと５０

０部増やしているのが最も大きい理由と思われます。令和６年度の予算を

編成する際に、印刷事業者から見積りを徴取しており、その内訳として人



件費や紙の値上げなども見積額に影響を与えているかもしれませんが、詳

細はわかりません。 
○予算の半分近くが公民館報の印刷製本費で占め、行事関係委託料が減ってき

ている。先ほど公民館報の発行部数を増やすという説明があったが、紙を減

らしていこうという最近の流れとは逆である。予算のつけ方（お金の使い方）

をよく考えなければならないと思う。 
●公民館事業費については、与えられた予算枠の中で、どこにどのくらいを

お金を使えるか、検討した上で予算を編成しています。これまでも行事関

係委託料は、限られた予算で創意工夫をして事業を進めておりますが、今

回頂戴したご意見も参考にして、次年度以降の予算編成で検討してまいり

たいと考えています。 
 

（２）公民館振興計画の改定について 
   事務局から、公民館振興計画の改定にあたり、運営協議会委員から複数名で構

成する公民館振興計画検討委員会を設け、同委員会で改定に係る作業を行い、改

定案を作成し、それを運営協議会に諮り改定することを説明した。改定に向けた

進め方・スケジュール案は承認された。 
   検討委員会委員については、互選により次の６名が選出され承認された。 

三條会長（公民館長）、上石議長（学識経験者）、金澤副議長（谷口自治会）、

稲垣委員（谷口中学校ＰＴＡ）、中津川委員（公民館青少年部）、島田委員（公民

館ホームページ作成委員会） 
また、上石議長から、本日欠席している学校長からも１名選出してはいかがか

との提案があり承認されたため、事務局から依頼することとなった。連絡調整は

事務局に一任された。 
 
６ 報 告 

（１） これまでの事業結果と今後の事業について 

（２） 第３８回上鶴間地区体育祭について 

   事務局から説明をした。質疑はなし。 

 

７ その他 

  委員からは、質疑報告はなし。 

事務局からは、第１回公民館振興計画検討委員会の開催日を決めるため、検討委

員会委員に選ばれた方は閉会後に残っていただくよう説明した。 

 

 



８ 閉 会 

金澤副議長の挨拶をもって終了した。             

以 上 



令和６年度第１回上鶴間公民館運営協議会 出席者名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 三條 朋美  公民館長 会 長 出席 

２ 白田 良雄  谷口中学校長  欠席 

３ 佐藤 俊巳  鶴園小学校長  欠席 

４ 金澤 秀信  谷口自治会長 副議長 出席 

５ 岩本 典裕  中和田自治会長  出席 

６ 土山 美保  南新町自治会長  出席 

７ 阿部 𠮷男  大野南地区老人クラブ連合会  欠席 

８ 大西 輝佳  鹿島台こどもセンター館長  出席 

９ 稲垣 孝志  谷口中学校ＰＴＡ会長  出席 

10 抱井 さやか  谷口小学校ＰＴＡ副会長  出席 

11 宮元 光代 
 利用団体懇談会会長 

（「アルヌール」オリエンタルダンス） 
会 計 欠席 

12 上石 民雄  学識経験者 議 長 出席 

13 市川 敬子  公募委員  出席 

14 山迫  毅  大野南地区民生委員児童委員協議会  出席 

15 小山  透  体育部長  出席 

16 浅利  清  文化部長  出席 

17 中津川 武司  青少年部長  出席 

18 渋谷 和彦  館報編集委員会委員長  出席 

19 島田  茂  ホームページ作成委員会代表  出席 

20 松本 和壱  かみつるまてくてくガイド代表  出席 

21 松崎 雄一  上鶴間地区健康づくり普及員協議会代表 監 査 出席 

22 臼井 早苗  谷口保育園長  出席 

 


